
 
夢を叶えること 

校  長  

 人間が生きていく上で夢や希望が無くなったら、こんなに悲しいことはありません。目標を持

っているから生きる勇気がわいてくるのだと思います。今年の夏は、新型コロナウィルスと猛暑

による対応で、比較的家で過ごす時間があり、テレビで高校野球を見て過ごしていました。今年

の甲子園大会は、例年と異なり夏の全国大会はありませんが、この春、選抜大会に出る予定だっ

た出場校が招待されての一試合限りの交流試合が甲子園で開催されました。大会前のインタビ

ューの中で、ある学校の主将（キャプテン）が話している言葉がとても心に残りましたので紹介

します。 

「今年は、十分な練習もできませんでした。何度となく、心が折れそうになりました。でも、

両親の支えや監督からの励まし、そして、チームの仲間からの激励があって今日の出場を迎える

ことができました。ここまで育ててくれた両親や野球を通して人としての生き方を教えてくれ

た監督やチームメイトそして、このような出場を企画してくれた大会関係者の皆様、本当にあり

がとうございました。私たちは、感謝の気持ちを忘れずに、これからの試合に臨みたいです。」

実に、謙虚ながらも希望に満ちあふれた素晴らしいこの生徒の言葉に、テレビの前で思わずうな

ってしまいました。人は、目指す目標（または、夢）ができると、心に希望が湧き、それに向か

って頑張れることをこのキャプテンの話より、改めて私自身学ぶことができました。 

 そこで、夢にちなんで、昨年引退したイチロー選手（元メジャーリーガー）が小学校時代に書

いた作文を紹介します。 

僕 の 夢 

6年 2組  鈴木一朗 

僕の夢は、一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学、高校と全国大会に出

て、活躍しなければなりません。活躍できるようになるためには、練習が必要です。 

僕は３才の時から練習を始めています。３才から 7才までは半年くらいやっていましたが、３

年生の時から今までは、365日中、360日は激しい練習をやっています。だから、1週間中で友

達と遊べる時間は、５～６時間です。そんなに練習をやっているのだから、必ずプロ野球の選

手になれると思います。そして、中学、高校と活躍して、高校を卒業してからプロに入団する

つもりです。そして、その球団は、中日ドラゴンズか西武ライオンズです。ドラフト入団で、

契約金は１億円以上が目標です。  

僕が自信のあるのは、投手か打撃です。去年の夏、僕たちは全国大会に行きました。そし

て、ほとんどの投手を見てきましたが、自分が大会 NO1選手と確信でき、打撃では、県大会 4

試合のうち、ホームラン 3本を打ちました。そして、全体を通した打率は 5割 8分 3厘でし

た。このように、自分でも納得のいく成績でした。そして、僕たちは、1年間負け知らずで野

球ができました。だから、この調子でこれからも頑張ります。そして、僕が一流の選手なって

試合に出られるようになったら、お世話になった人に招待券を配って、応援してもらうのも夢

の一つです。とにかく、一番大きな夢は、プロ野球の選手になることです。（原文のまま） 

 

プロ野球選手になるんだという意思が強烈に伝わってくる、意欲あふれた文書です。目標を

もって、それに向かってただ一途に努力することの大切さを改めて感じます。スポーツや芸

術・科学・文化で活躍した人達が、こんなことをよく口にします。 

「夢は見るものでなく、叶（かな）えるものなんだ！」9月以降の学校生活を充実させられ

るかどうかは、皆さん一人一人の気持ちの持ち方にかかっているかもしれませんね。私もまだ

まだコロナには負けられません。やることが沢山あるのです。生徒の皆さん、一緒に頑張って

行きましょう！ 
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＊なお、新型コロナウィルス感染症に伴う影響により、学校行事につきましては突然の変更が出る場合もあります

のでご了承ください。変更の場合は、お手紙、連絡メール等でお知らせいたします。 

 

 

【部活動の結果について】 

7月 17日から全学年がそろって部活動が再開されました。3年生は、最後の総合体育大会が行われず、とても残念な思いをし

ているかもしれません。しかし、各部活動の専門部の先生方の働きかけもあり、３年生の引退試合等を行っていただくことがで

きました。どの部活動の３年生も勝ち負けだけではなく、最後まで全力でやりきる姿を見せてくれました。記録ではなく記憶に

残る素晴らしい活動になりました。それぞれの部活動の活躍を紹介させていただきます。       ＊（敬称：略） 

・陸上競技部：＊(3－2)３年女子 100m 出場（15秒 64） 

＊(3-2)３年女子 200ｍ第 3位 28 秒 49 （8/8・9：青葉の森陸上競技場） 

・野球部：VS貝塚中と引退試合（8/1：若松中会場）  

・サッカー部：VS幕張中と引退試合（8対１）（8/10：稲毛海浜公園サッカー場） 

・男子バスケットボール部：VS 貝塚中・VS 千城台西中：予選敗退（8/1・2：加曽利中・貝塚中会場） 

・女子バスケットボール部：VS 千城台西中・VSみつわ台中・VS貝塚中：準優勝（8/1・2：加曽利中・貝塚中会場） 

・男子バレーボール部：VS磯辺中と引退試合（8/8・9：磯辺中・真砂中会場） 

・女子バレーボール部：VS白井中と引退試合（8/2：白井中会場） 

・男子バドミントン部：＊（3-1）・＊（3-3）優勝 

：＊（3-1）・＊（３-4）1回戦 ：＊（3-1）・＊（3-2）１回戦（8/8：加曽利中会場） 

・女子バドミントン部：＊（3-4）・＊（3-2）準優勝 ：＊（3-3）・＊（3-3）準決勝進出 

：＊（3-1）・＊（3-3）準々決勝進出 ：＊（3-2）・＊（3-1）１回戦 

：＊（3-2）・＊（3-2）１回戦 ：＊（3-3）・＊（3-4）１回戦（8/9：加曽利中会場） 

・男子ソフトテニス部：＊（3-4）・＊（3-4）2 回戦 ：＊（3-3）・＊（3-4）1回戦 （8/10：フクダ電子ヒルスコート） 

・女子ソフトテニス部：＊（3-1）・＊（3-4）1 回戦 ：＊（3-2）・＊（3-2）１回戦 （8/2 ：フクダ電子ヒルスコート） 

・柔道部：加曽利中柔道場にて最後の練習実施 （8/8：加曽利中会場） 

・剣道部：加曽利中剣道場にて最後の練習実施 （8/7：加曽利中会場） 

・吹奏楽部・合唱部：加曽利中音楽室等で最終活動（8/7加曽利中にて） 

 ※最後まであきらめず、全力で取り組む姿を見せてくれた３年生たちに心から感謝申し上げます。お疲れ様でした。そして、

ありがとう。 

（文責 教頭） 

〇４日（金）かそりンピック（体育的行事）＊変更点 9/5（土）→9/4（金） 

＊当初、保護者の皆様に参観していただく方向で、５日（土）の開催を予定していましたが、千葉県・千葉市の新型コ

ロナウィルス感染症数の増加傾向によることから、検討の結果、かそりンピックの日時を変更して、生徒・職員のみに

よる平日開催（午前中のみ）とさせていただきました。何卒、ご理解・ご協力を賜りたいと存じます。 

〇７日 （月）体育祭予備日 

〇８日 （火）体育祭予備日 

〇９日 （水）PTA理事会（16:30 PTA会議室） 

〇10日（木）前期期末テスト、育成委員会理事会（18:30 図書室）        

〇11日（金）前期期末テスト 

〇14日（月）３年生第２回実力テスト                         

〇15日（火）市教研、下校時間変更 

〇16日（水）～18日（金）ドリル（英語） 

〇17日（木）テスト返却日 

〇23日（水）・25（金）・28日（月）ドリル（国語）     

〇24日（木）中学校駅伝大会 

〇29日（火）生徒会役員選挙（午後） 

〇30日（水）第２回進路対策委員会 

9 月の行事予定 

お知らせ 


